

Hospital de Nancagua reduce tiempos de espera en especialidades con Hospital Digital

El Hospital de Nancagua ha implementado exitosamente el Programa Hospital Digital, iniciativa de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, que ha traído una notable reducción en los tiempos de espera para consultas especializadas, especialmente en el área de dermatología.

El Dr. Oscar Catalán, encargado de la implementación del programa en el hospital, explicó que el Hospital Digital opera a través de una plataforma de telemedicina que facilita una atención más expedita con especialistas. "El programa ofrece una respuesta mucho más rápida para los pacientes que necesitan atención especializada," señaló el Dr. Catalán. "En contraste con las interconsultas tradicionales que pueden demorar años, aquí obtenemos respuestas en aproximadamente una semana."

La plataforma de telemedicina incluye cuatro especialidades médicas: diabetes, nefrología, dermatología y geriatría, además de dos especialidades odontológicas: patología oral y trastornos temporomandibulares. Esta diversidad de servicios ha permitido que los médicos puedan manejar una amplia gama de patologías con mayor eficiencia.

"La alta demanda en dermatología es un claro indicativo de la efectividad de este programa. Los pacientes reciben respuestas rápidas, lo que les permite conocer su diagnóstico y comenzar el tratamiento

adecuado en menos tiempo," añadió el Dr. Catalán. "La plataforma no solo facilita la atención médica, sino que también proporciona una oportunidad de aprendizaje continuo para los médicos a través de la contrarreferencia del dermatólogo, explicando el tratamiento de primera línea y educando sobre la enfermedad."

Desde su implementación en 2022, el programa ha sido recibido positivamente por la comunidad de Nancagua. Los pacientes han notado una mejora significativa en los tiempos de respuesta y en la calidad de la atención recibida.

